

ご意見・ご提案		受付年月日	令和5年9月6日
件名	看板・案内板と遙照山テニス場跡地利用について		
内容	<p>国道2号の唐船から金光町への入口に「植木のまち金光」の大きな看板があるが、色あせているため塗り直しが必要ではないだろうか。</p> <p>また、鴨方跨線橋の天文台案内看板は、国道から見ることはできるが、跨線橋からは雑木が生い茂り見ることはできません。年間を通して看板が見えるように、何らかの工夫が必要と思います。</p> <p>また、遙照山のテニス場跡地の活用について、遊休地として放置するのはもったいないです。井原市美星町のオートキャンプ場のようにするなど、市内外の人を呼び込むような手立てが必要と思います。</p>		
回答		回答年月日	令和5年11月10日
担当部課	産業建設部 産業振興課		
内容	<p>「植木のまち金光」の看板は、はっきりと見えるよう修繕に向けて検討を進めています。</p> <p>鴨方跨線橋の天文台案内看板は、樹木の伐採を行うなど、適切に管理を行っていきます。</p> <p>遙照山テニス場跡地については、遙照山総合公園全体としてより多くの方に訪れていただけるよう、活性化の方策を現在検討中です。</p>		